

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

NEGOCIANTE POETA

«¡Si hubiera una manera gracias a la cual pudiera dar un aire más puro a los negocios... hacerlos más humanos!».

«Pudiendo ser la vida más hermosa, los hombres la estamos haciendo más dura y difícil».

«¡Reaccionemos! ¡Vivamos equilibradamente! ¡Con amor e ilusión!».

«Y así, avancemos hacia el invierno a fuerza de primaveras, dejando mensajes, como éstos de Navidad, que ayuden a ¡VIVIR! para siempre».

Así felicita las Pascuas a sus clientes un fabricante barcelonés. Acompaña a su carta la deliciosa fotografía que reproduzco, toda una «manifestación» de amor, paz, agradecimiento y amistad del negociante poeta.



EXIGE

Viene a enriquecer la colección de las felicitaciones navideñas esta variante de un industrial de Valencia.

COLLGAR

Lavado Engrase — Albacete, 15

Director Propietario ANTONIO COLL

EXIGE

A su numerosa y distinguida clientela sean Felices en estas fiestas Navideñas, exhorta a sus amistades a recibir el Nuevo Año con la cabeza erguida y actitud arrogante

UN CASO DE ADAPTACION

En algún barrio de Barcelona, los barrenderos municipales han repartido este año la tarjeta que reproduzco como felicitación de Navidad a los vecinos. He aquí un caso de modernización de los servicios públicos.



EL DESCONTAMINADOR
les desea unas felices Navidades
y un más puro Año Nuevo

ANTOÑICO EL DE ALBACETE

Otro año la Navidad viene con sus dulces [sones a procurar poner paz donde no hay más que [follones.

¡Robos, contaminación, restricción de gasolina préstamos en la oficina y subida del turrón!

Así comienzan los versos que un popular personaje albaceteño, Antoñico el de Albacete, dirige a sus amigos y conocidos para felicitarles las Pascuas. Damos algunos versos más:

¡Escasez de caridad!
¡De moralidad no hablemos!
Todo aquello que comemos
sube una barbaridad.

¡Infartos por todos laos!
¡Futbolistas extranjeros

traen por muchos dineros y los sueldos congelados!
Por prevenir el ahorro quitan la iluminación. Ahora no hay más solución que alumbrarse con tinorro.

Desaparece el seiscientos, el sosten de la clase media, y el Gobierno no remedia la escasez de aparcamientos.

El mundo entero se queja de secuestros temerarios y hay algunos millonarios que les ha costao una oreja.

Y firma:

Un fuerte abrazo, majete, de Antoñico el de Albacete.